

学校で新型コロナウイルス感染症患者が発生した場合の対応について **お知らせ**

R3. 5. 20

上越市内で新型コロナウイルス感染症患者が発生しています。今後、当校の生徒、教職員が新型コロナウイルス感染症患者となった場合、学校においては以下のように対応しますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

1 臨時休業について

臨時休業の有無や臨時休業の期間は、保健所の指示により対応を決定します。場合によっては、臨時休業を行わない場合もあります。

2 生徒の緊急下校について

- ・学校内で感染症患者が発生し緊急対応が必要な場合は、全校一斉の緊急下校とします。
- ・下校については、家庭にPTAメールや電話で連絡を行い、一斉下校（スクールバスは運行）とします。保健所から指示のあった場合は、それに従います。

※家庭の事情等により、どうしてもすぐに下校できない場合は、保護者の迎えが来るまでの間、感染防止に配慮しながら、学校で待機します。

3 スムーズな対応のために〈お願い〉

- ・お子さんや家族等がPCR検査（抗原検査等含む）を受けることになったり、濃厚接触者に指定されたりした場合は、すぐに学校に連絡をお願いします。

～ すべての子どもたちが、安心して生活するために ～

新型コロナウイルス感染症患者が発生した場合、感染者やその家族は、感染したことにより心身ともに苦しい状況に置かれます。感染者探しや感染者、その家族への誹謗中傷は厳に慎むようお願いします。また、関係者が不当な差別やいじめ等を受けることがないようにご理解とご協力をお願いします。また、PCR検査対象となった場合は、保健所や医療機関の指示のもと、登校を再開します。登校するにあたっても同様に、本人やその家族への誹謗中傷、不当な差別やいじめ等を受けることがないようにお願いします。子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、ご理解とご協力をお願いします。

